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Às quatorze horas e quarenta minutos do dia dezoito de dezembro de dois mil e vinte e quatro, de forma
remota, na plataforma Microsoft Teams, o CONPUS do Cefet Valença reuniu-se sob a presidência do
gerente acadêmico do campus, Alvaro Monteiro Carvalho Arcanjo, contando com a presença dos
conselheiros: Pablo Machado Amorim 3 Gerente administrativo; Allan Fonseca da Silva 3 Coordenador
do Curso de Engenharia de Alimentos; Daniella Cristina Santos Quevedo 3 Coordenadora do Curso de
Administração; Gaspar Dias Monteiro Ramos 3 Coordenador do Curso Técnico Integrado em Alimentos;
Erichardson Tarocco de Oliveira 3 Coordenador do Curso Técnico Integrado 3 Ensino Médio; Wagner
Souto Sobral 3 Coordenador do Curso Técnico Integrado em Química; Bruno Silva Lopes 3
Coordenador do curso de pós-graduação; Pedro Ronaldo Ventura Loures 3 representante dos técnicos
administrativos; Wallace Alves Paixão Luiz 3 representante dos técnicos administrativos; Anita Bueno de
Camargo Nunes 3 representante da Extensão; Márcio Pizzi de Oliveira 3 representante dos docentes;
Alberto Silva Cid 3 representante dos docentes; Maurício Maynard do Lago 3 representante da
Pesquisa. Participou como ouvinte o assistente em administração do campus Valença, Allan Dos Santos
Cruz.

Iniciando a reunião, o presidente da sessão, Alvaro, apresentou as pautas do dia:

1. Posse dos novos conselheiros Gaspar Dias (CCTIAL-VA) e Daniella Cristina (CCADM-VA).

2. Apresentação do cronograma da eleição para recomposição dos representantes de discentes neste
conselho pela comissão eleitoral.

3. Aprovação de ato ad referendum sobre alteração do calendário acadêmico - Dias 02 e 03 de maio.

 Posse de Novos Conselheiros - Foram empossados os professores Gaspar Dias (Curso Técnico em
Alimentos) e Daniela Cristina (Curso de Administração). Os termos de posse foram devidamente
emitidos pelo sistema Suap.

Apresentação do cronograma da eleição para recomposição dos representantes de discentes

pela comissão eleitoral - A professora Anita apresentou o cronograma para recomposição dos
representantes discentes, com início após o feriado de Corpus Christi, iniciando-se no dia 23 de junho e
encerrando-se em 9 de julho. A posse dos eleitos ocorrerá na primeira reunião ordinária do segundo
semestre, prevista para 10 de setembro. O cronograma foi aprovado por aclamação, sem abstenções ou
votos contrários.

Aprovação de ato ad referendum sobre alteração do calendário acadêmico - Dias 02 e 03 de maio

- Foi apresentada a proposta de alteração no calendário acadêmico feita pelo professor Fabiano, que
transfere os dias 2 e 3 de maio (sexta e sábado) para os dias 22 e 23 de julho, para garantir os 100 dias
letivos exigidos nos cursos de graduação. A medida foi tomada em conjunto com as coordenações e
discutida com os conselheiros. O conselheiro Maurício questionou se os dois novos dias letivos (22 e 23
de julho) seriam automaticamente incluídos no controle eletrônico de frequência dos professores. Em
resposta, o presidente da sessão, Álvaro, esclareceu que cada professor deverá inserir manualmente
esses dias no portal, pois qualquer modiûcação feita pela secretaria no portal do docente pode apagar
registros anteriores. O presidente também informou que o professor Fabiano encaminhará um ofício
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